

検索

※第390～396号が検索できます
第396号 目次

米国教育使節団報告書と日本の戦後教育

[国益の教育思想と教育改革の原点を考える](#)

留学生紹介

[法文学部](#)

[カーステン・ビニー](#)

学内ニュース

- [「ハッピーイベント」を開催](#)
- [佐々木文化庁長官が本学を訪問](#)
- [熱帯生物圏研究センター研究発表会を開催](#)
- [留学生祭りを実施](#)
- [平成13年度オープンキャンパス日程決まる](#)
- [留学生センターで体験学習を行う](#)
- [平成14年度募集要項決まる](#)



「ハッピーイベント」を開催



環境宣言を行う森田学長

本学は、6月22日（13：00～17：30）環境に配慮したエコロジカル・キャンパスづくりを考えようと「ハッピーイベント」を開催した。同イベントは、4月24日評議会において「環境憲章」が了承されたことに伴い、本学が、教育研究及びその他の活動において常に環境に配慮し、持続的な環境型社会への実現にむけて行動していくことを宣言し、併せて記念イベントを開催することにより、多くの教職員、学生にエコロジーについてアピールしようと企画したもの。

猛暑の中、会場となった「首里の杜」には、多数の教職員、学生が参加し、森田学長が「環境と共生を基調とした持続可能な社会を築く地域のコミュニテ